



未来を拓く！

令和3年5月18日発行
学校便り
長崎県立長崎鶴洋高等学校
校長 松尾俊彦

歓迎遠足 (香焼運動公園)

4月23日(金)涼しく爽やかな天候のもと学校を出発し、香焼運動公園まで遠足を実施しました。3年生、2年生の順に到着し、現地のグラウンドでは1年生を歓迎し、校長先生、生徒会の挨拶のあと、歓迎行事として「宝探しゲーム」を行いました。見つけた生徒には賞品として、お菓子が配られました。

その後13:30までゆっくり昼食をとり、現地解散となりました。曇っていた割に紫外線が強く、日焼けした生徒もいたようです。

1年生にとっては、クラスメイトや上級生と仲良くなるきっかけとなるイベントでした。



海友丸沿岸・遠洋航海実習 (3年航海・機関)

水産科3年(航海・機関の生徒)は、4月30日～5月6日の間、沿岸航海実習として瀬戸内海を航行してきました。途中、時化て船酔いした生徒も数名いたようですが無事に実習を終えました。

また、帰港前に柳埠頭沖で錨泊し、搭載された救助艇での訓練も行いました。

引き続き5月9日、海友丸は出島岸壁で出港式を行い、遠洋航海へ出港しました。マーシャル諸島の周辺海域でマグロ延縄実習を行う予定です。操業後は、小笠原諸島に寄港し、焼津港で水揚げのち、6月15日に長崎へ帰港する予定です。

生徒にとっては、長期航海で、色々つらいこともあるかと思いますが、各自の仕事を責任もってこなし、全員が元気に帰港することを祈っています。



5・6月の行事予定

5月25日(火)～6月3日(木) 高総体強化期間(45分授業)

6月2日(水) 高総体壮行式

6月11日(金) 代休・九州地区カッター競技大会(福田サンセットマリーナ)



〒850-0991
長崎市末石町157番地1
長崎県立長崎鶴洋高等学校

TEL 095-871-5675
FAX 095-871-5488
学校ホームページ

<http://www2.news.ed.jp/section/kakuyo-h/>